

# VOYAGE A ROME

## 3 – 9 AVRIL 2022

### JOUR 2

Poursuivant son périple, après une nuit de sommeil réparatrice à l'hôtel, le groupe a inscrit au programme du mardi une journée consacrée à la découverte des sites antiques.

L'archéologie était à l'honneur, et ce fut l'occasion de vérifier, en l'éprouvant, la fascination des artistes et touristes pour les ruines prestigieuses ayant tant stimulé les arts au cours des siècles.

La visite a commencé par la place du Capitole réorganisée par Michel Ange, puis, passant par les forums impériaux, a donné un premier coup de cœur aux lecteurs de Yourcenar avec la colonne Trajane.



L'après-midi, la déambulation-découverte du Forum Romanum puis du Palatin a culminé avec l'entrée au Colisée, décidément dans les traces des écrivains et peintres prestigieux... chacun avait en tête les mots de Stendhal, Dumas, Chateaubriand ou Goethe, les dessins ou tableaux de Poussin, Robert, Friedrich, Turner et tant d'autres. Le dernier atelier a permis à chacun de se familiariser avec les gladiateurs et leur équipement dans un concours de logique et de devinettes fort bienvenues.

Un peu rosies par le soleil d'avril, les pommettes de nos pèlerins souriaient à la pause dévolue aux premiers *gelati*, avant le retour à l'hôtel jusqu'au lendemain.

